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Luogo CENTRO SOCIALE PISIGNANO CANNUZZO – VIA ZAVATTINA 6/D

Oggetto INCONTRO CON IL SINDACO E LA GIUNTA

N° incontro
1/2025

Partecipanti
n°oltre 60

Nucleo Operativ.
SINTONI LORETTA
 (PRESIDENTE)
AMMOR JAOUHAR
FONTANA DAVIDE
NEGOSANTI ANTONIO
SERRA MARIA

…..

Sindaco Mattia Missiroli
Assessore Gabiele Armuzzi
Assessore Mirko Boschetti
Assessore Michela Brunelli

…..
…..

Comunità
OLTRE 55 
CITTADINI…
..
…..

Ambito
Obiettivo

IL SINDACO E LA GIUNTA INCONTRANO PER LA PRIMA VOLTA I CITTADINI DEL 
QUARTIERE E AFFRONTANO LE VARIE PROBLEMATICHE DEL TERRITORIO

Esigenze
PORTARE ALL’ATTENZIONE DELL’AMMINISTRAZIONE  LE CRITICITA’ 
DEL QUARTIERE

Svolgimento BREVE INTRODUZIONE ALLA SERATA DA PARTE DEL PRESIDENTE 
CDZ LORETTA SINTONI CHE RINGRAZIA GLI INTERVENUTI TUTTI E 
SPENDE ALCUNE PAROLE SUI NUOVI PROGETTI CDZ, INSEDIATOSI 
PRATICAMENTE NELL’ANNO IN CORSO,  E SULLA PROFICUA 
COLLABORAZIONE CON LE ASSOCIAZIONI DEL TERRITORIO.

IL SINDACO AVVIA IL SUO INTERVENTO COMUNICANDO , CON 
ENTUSIASMO E SODDISFAZIONE, IL RAGGIUNGIMENTO DI UN 
OBIETTIVO NON IN PROGRAMMA.
GRAZIE ALL’ATTENZIONE E LUNGIMIRANZA DI UN CITTADINO CHE HA
COLTO L’OPPORTUNITA’ E ALLA GENEROSITA’ DI UN ALTRO 
CITTADINO CHE HA DONATO UNA COSPIQUA SOMMA DI 
DENARO,,L’AREA DELLA SCUOLA ELEMENTARE DI PISIGNANO SI 
APLIERA’ DI CIRCA 3500 MQ CHE VERRANNO DESTINATI ALLA 



DIDATTICA E A SERVIZIO DELLA SCUOLA STESSA.

IL SINDACO PROSEGUE SENSIBILIZZANDO I PRESENTI 
SULL’IMPORTANZA DEL CDZ QUALE  FILTRO DI RIFERIEMENTO DEL 
TERRITTORIO  PER PORTARE LE VARIE CRITICITA’ ALL’ATTENZIONE 
DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE.

CONTINUA L’INTERVENTO FACENDO IL PUNTO SUI VARI PROGETTI 
IN CORSO E IN PROGRAMMA DI QUESTA ZONA E ZONE LIMITROFE:

- REALIZZAZIONE IN CORSO “ANELLO DEL SALE”
- COMPLETAMENTO PISTA CICLABILE LUNGO SAVIO FINO AL 

MARE
- AVVIO STUDIO PISTA CICLABILE PISIGNANO CANNUZZO 

(NEI100 PUNTI IN PROGRAMMA)
- RECUPERO EDILIZIO EX SCUOLA ELEMENTARE CANNUZZO  E 

DESTINAZIONE AD ALLOGGI POPOLARI PER DARE RISPOSTA 
ALLA GRANDE RICHIESTA ABITATIVA NEL COMUNE DI CERVIA

- TEMPI RELATIVAMENTE BREVI PER LA REALIZZAZIONE 
ROTONDA CROCIARONE (PRIMAVERA 2026)

IL SINDACO DA LA PAROLA AI CITTADINI INVITANDOLI A SEGNALARE 
LE CRITICITA’ DI CUI SONO A CONOSCENZA E IL SINDACO STESSO E 
L’ASSESSORE BOSCHETTI DANNO UN PRIMO RISCONTRO.

INTERVENTO

- MAIOLI MARINO – CANNUZZO – MANCANZA DI PARCHEGGIO 
IN CENTRO E PERICOLOSO POSTEGGIO DI AUTO IN STRADA.
Suggerisce una scelta fra: 1. LA RIPRESA DEL VECCHIO 
PROGETTO PEEP CHE PREVEDEVA L’ESPANSIONE VERSO IL 
CIMITERO , UNA STRADA DI COLLEGAMENTO VERSO LA VIA 
PRINCIPALE E UN PARCHEGGIO NELL’AREA DI FRONTE EX 
MACELLERIA DI PROPRIETA’ TURRONI.
2. L’ACQUISIZIONE DI UNA AREA, CON UNA COSTRUZIONE, 
ADIACENTE AL BAR DELLA QUALE IL COMUNE E’ GIA’ IN 
PARTE PROPRIETAIO (CAUSA AGOSTINI BINDO).
3. PROPONE, IRONICAMENTE, DI DEMOLIRE LA CHIESA IN 
EVIDENTE BISOGNO DI MANUTENZIONI STRAORDINARIE.

            RISPOSTA: PRESA IN CARICO , VALUTAZIONE VARIE OPZIONI

INTERVENTO

- AMATO VARIDE – CANNUZZO – VIA RUGGINE – 
ILLUMINAZIONE ASSENTE E VELOCITA’ DI PERCORRIEMNTO 
PERICOLOSA

RISPOSTA: DIFFICILE SOLUZIONE , STRADA PROVINCIALE ,
LE CASE DISSEMINATE IN CAMAPAGNA PURTROPPO CREANO 
UN PROBLEMA RIGUARDO ALLA FORNITURA DI SERVIZI QUALI
COME IN QUESTO CASO L’ILLUMINAZIONE.



SU QUESTO ARGOMENTO SI INFORMA DI UN NUOVO 
PROGETTO DI ILLUMINAZIONE IN VIA ZAVATTINA E VIA 
DUCHINO.
SI PRENDE NOTA DELLA PERICOLOSITA’ DELLA VELOCITA’ DI 
PERCORRIEMNTO DELLA VIA.

INTERVENTO

- SILVAGNI MATTEO – CANNUZZO BORGO PASINI VIA SALARA
FOSSI MALTENUTI, QUASI INESISTENTI CREANO 
PERICOLOSITA’ PER ALLAGAMENTI SOPPRATTUTTO VISTA 
ZONA CRITICA(HANNO SUBITO ALLAGAMENTI ) PRODUCE 
PLANIMETRIA.

            SI COMPLIMENTA PER IL LAVORO  DI MANUTENZIONE DELLE  
            CHIAVICHE.
            RISPOSTA: PRESA IN CARICO E VALUTAZIONE UFFICIO             
            COMPETENTE FUNZIONALITA’ DEI FOSSI

INTERVENTO 
- GENNARETTI LAURA – CANNUZZO (SODDISFATTA 

DELL’AMBIENTE IN CUI VIVE) SEGNALA ALCUNE MANCANZE. 1.
1. MANCANZA PORTABICILETTE NELLE ZONE DI SOSTA
2. PENSILINA FERMATA AUTOBUS  IN PESSIMO STATO VIA 
MURATORI
3. PISTA CICLABILE LUNGOSAVIO MANCA  SEGNALAZIONE 
FONTANELLE
4. IL VERDE LUNGOSAVIO POCO CURATO AL LIMITE DELLA 
PERCORRIBILITA’

RISPOSTA: PER I PORTABICICLETTE FATTIBILITA’  A BREVE, 
PER LA PENSILINA SI CERCHEREBBERO PRIVATI CHE CON 
SPONSORIZZAZIONI A SCOPO PUBBLICITARIO  
PARTICIPASSERO ALLA SPESA NON DI POCO CONTO, PER LE 
FONTANELLE  ESISTE UNA UPP FONTANELLE CHE LE 
SEGNALA.
PER QUANTO RIGUARDA GLI SFALCI, GROSSA 
PROBLEMATICA DI QUEST’ANNO ANCHE CAUSA METEO , 
L’UFFICIO DI COMPETENZA HA AUMENTATO BUDGET.

INTERVENTO

- BIONDI ELEONORA – CANNUZZO VIA RUGGINE – STRADA 
PRIVATA CHE SERVE ANCHE UN CONDOMINIO DI NOTEVOLI 
DIMENSIONI . IL PROGETTO DELL’AREA DOVE E’ STATO 
COSTRUITO IL CONDOMINIO PREVEDEVA UN ALTRO 
CONDOMINIO, UN PARCHEGGIO E L’ALLARGAMENTO DELLA 
STRADA . NON SEMBRA CI SIA INTENZIONE DI ANDARE 
AVANTI CON IL PROGETTO ED AD OGGI TUTTI 
PARCHEGGIANO NELLA STRETTISSIMA VIA PRIVATA 
ADDIRITTURA NON PERMETTENDO L’INGRERSSO O L’USCITA 
DALLE AUTO DALLE  ABITAZIONI.

-



RISTOSTA: SITUAZIONE COMPLICATA DI DIFFICILE 
SOLUZIONE(PROPRIETA’ PRIVATA) . CON LA PROPRIETA’ SI 
STA CERCANDO DI TRATTARE CONSIGLIANDO DI TRASFERIRE
LE VOLUMETRIE DI EDIFICABILITA’ IN ZONE PIU’ APPETIBILI 
COMMERCIALMENTE   LIBERANDO LA ZONA.

INTERVENTO

- LUGARESI  ROSANNA – CANNUZZO – PIAZZA DEI MURATORI –
FERMATA AUTOBUS – TOMBINI SPORCHI E INTASATI

-
RISPOSTA: PRESA IN CARICO UFFICIO COMPETENTE

INTERVENTO

- PIRMEZ CARLOS – CANNUZZO VIA SALARA – VERSO BORGO 
PASINI – MANCANZA RETE COMUNICAZIONE FIBRA OTTICA .
LAVORANDO IN SMART WORKING GROSSE DIFFICOLTA’DI 
CONNESSIONE.

RISPOSTA: DIFFUSIONE FIBRA OTTICA DI COMPETENZA 
NAZIONALE. INVIARE MAIL A boschettim@comunecervia.it   CHE 
PROVVEDERA’ A SEGNALARE.    

INTERVENTO

- CELLINI DIVA – CANNUZZO – RIBADISCE PROBLEMA 
PARCHEGGIO E TORNA A SUGGERIRE SOLUZIONE 
PROPRIETA’ AGOSTINI BINDO

RISPOSTA:  SI CONFERMA VALUTAZIONE

INTERVENTO

- FORLIVESI GIANNI – PISIGNANO – SEGNALETICA 
INESISTENTE – STRISCE PEDONALI SCOLORITE E POCO 
VISIBILI ANCHE IN CONTINUITA’ DELLA PISTA CICLABILE.

RISPOSTA: PRESA IN CARICO – SI FA NOTARE CHE LA 
STRADA PROVINCIALE HA PRECEDENZA DI SCORRIMENTO 
RISPETTO AD ALTRE VIE E PISTE CICLABILI

INTERVENTO

- CORELLI LUCA – PISIGNANO – VIA CONFINE – VELOCITA’ DI 
PERCORRIMENTO – CENTURIAZIONI NON RISPETTATE, 
ANCHE NEL PROGETTO DELLA NUOVA ROTONDA DI 
CROCIARONE

mailto:boschettim@comunecervia.it


RISTOSTA. SI PRENDE NOTA

INTERVENTO

- CASTAGNOLI MARIO – PISIGNANO VIA CONFINE -ELEVATA 
VELOCITA’ DI PERCORRIEMENTO – CELSI DAVANTI ALLA 
CHIESA POTATURA SELVAGGIA DA PARTE DI IMPRESA 
ESECUTRICE DI LAVORI (FORSE NEL) SENZA SMALTIMENTO 
DELLE RAMAGLIE ALLE QUALI SI SONO AGGIUNTI RIFIUTI 
VARI. 
VIA TRAVERSA VERSO CELLA PARCHEGGIO SELVAGGIO SIA 
SULLA DESTRA CHE SULLA SINISTRA.

RISPOSTA: SI PRENDE NOTA

INTERVENTO

- FOSCHI ANDREA – PRESIDENTE SOC. SPORTIVA GRAMA- 
CHIEDE INCONTRO CON LE ASSOCIAZIONI SPORTIVE DEL 
TERRITORIO PER RIVEDERE LE CONVENZIONI VISTI I COSTI 
SEMPRE CRESCENTI DI GESTIONE ANCHE IN 
CONSIDERAZIONE DEL FATTO CHE SEMPRE MENO SI PUO’ 
CONTARE SUL  VOLONTARIATO.
SI ATTENDONO LAVORI NEL PARCHEGGIO NON A NORMA.

RISPOSTA: GRANDE SENSIBILITA’ DELLA GIUNTA ALLO 
SPORT.NECESSITA’ DI FARE UN PIANO CHE COINVOLGA 
TUTTE LE ASSOCIAZIONI DEL TERRITOIO.MOLTO 
IMPORTANTE   RAPPORTARSI CON LA CONSULTA DELLO 
SPORT.

INTERVENTO 

- PISTOCCHI MARINO – PISIGNANO – ROTONDA – 
SEGNALETICA DISASTRATA. IL TRANSITO DI MEZZI CHE 
TRASPORTANO IMBARCAZIONI HA ABBATTUTO LA 
SEGNALETICA.

RISPOSTA: SI PRENDE NOTA

TERMINATI GLI INTERVENTI DEI CITTADINI UN RAPPRESENTANTE 
DEL CDZ ELENCA LE SEGNALAZIONI PERVENUTE AL CONSIGLIO CHE
NON SONO STATE TRATTATE NELLA SERATA.

INTERVENTO

- NEGOSANTI ANTONIO (MENBRO CDZ)

1 . PARCHINO SCUOLA ELEMENTARE  -RICHIEDE 
MANUTENZIONE STRAORDINARIA- SI ALLEGA FOTO DI 



ALLAGAMENTO.
2. PARCO FLUVIALE CANNUZZO – E’ NECESSARIA UNA 
SBARRA CHIUSA A CHIAVE ALL’INGRESSO PER EVITARE CHE 
LE AUTO SCENDANO NEL PARCO.
3.SERVIZIO PRE-SCUOLA E POST-SCUOLA (,SERVIZIO AL 
QUALE ATTUALMENTE L’AMMINISTRAZIONE COLLABORA 
ANCHE PER L’ANNO SCOLASTICO FUTURO) SI CHIEDE LA 
STABILIZZAZIONE DEL SERVIZIO
4. ASILO NIDO – ASSENTE NEL TERRITOIO RICHIESTO DA 
NUMEROSE GIOVANI FAMIGLIE
5. AUTOBUS A CHIAMATA – I COLLEGAMENTI CON CERVIA E 
LOCALITA’ LIMITROFE SONO ASSENTI
6. PROGETTO PROMOSSO DA ING.PICCININI RIGUARDO LA 
MESSA IN SICUREZZA IN CASO DI ABBONDANTI PIOGGIE 
SVILUPPATO DAL CONSORZIO DI BONIFICA  IN STATO DI 
STALLO NEGLI UFFICI COMPETENTI.

IL SINDACO INFORMA I PRESENTI DEL NUOVO SERVIZIO DI 
INFERMIERE DI FAMIGLIA E DI COMUNITA’ PRESSO LA PORTA DI 
COMUNITA’ A PISIGNANO. L’INFERMIERE OLTRE A DARE SOSTEGNO 
SOPPRATUTTO AI PIU’ FRAGILI HA UNA FORMAZIONE CHE GLI 
CONSENTE  DI SVOLGERE ANCHE UN RUOLO DI “SENTINELLA” NEL 
TERRITOIO E SEGNALARE SITUAZIONI DI SOFFERNZA ANCHE 
PSICOLOGICA.

ALLE ORE 23.30 CIRCA IL SINDACO SALUTA E  DA APPUNTAMENTO 
AL PROSSIMO ANNO.

Valutazioni e
conclusioni L’INCONTRO SI E’ SVOLTO IN UN CLIMA DI COLLABORAZIONE ED 

EDUCAZIONE, NON SCONTATE.

SI RISCONTRA UNA BUONA PARTECIPAZIONE E SI RINGRAZIA IL 
SINDACO PER AVER RIMARCATO L’IMPORTANZA DEL RUOLO DEI 
CDZ.

IL SINDACO E LA GIUNTA HANNO MANIFESTATO  LA  VOLONTA’ DI 
APPROFONDIRE, NELLA RICERCA DI UNA SOLUZIONE,  LE VARIE 
SEGNALAZIONI.

IN CONCLUSIONE  DELL’INCONTRO IL CDZ  DEVE PERO’ 
RIMARCARE LA NECESSITA’ DI RAFFORZARE E  AMPLIARE I SERVIZI
DI BASE:

1 – SCUOLA  CON SERVIZI DI   PRE- SCUOLA  E DOPO-SCUOLA
2 – MOBILITA’  CON SERVIZI DI COLLEGAMENTO CON CERVIA 
CENTRO E ZONE LIMITROFE (AUTOBUS A CHIAMATA)
3 – PISTE CICLABILI CHE COLLEGHINO IN PRIMIS CANNUZZO E 
PISIGNANO MA ANCHE CON  CERVIA E IL FORESE TUTTO.
4 – MANUTENZIONE ORDINARIA  ESEGUITA IN MODO ORDINARIO 
(STRADE , SFLACI, ILLUMINAZIONE E SORVEGLIANZA HERA DEL 



SERVIZIO RIFIUTI)
5 - COPERTURA FIFRA OTTICA, SEMPRE PIU’ PERSONE LAVORANO 
IN SMART-WORKING E HANNO BISOGNO DI COLLEGAMENTO 
STABILE.

ALLARGANDO IL DISCORSO A TUTTO IL FORESE,  CHI DECIDE DI 
ABITARE QUESTI TERRITORI NON LO DEVE FARE COME RIPIEGO  
(CERVIA CITTA’ ORMAI HA DEI PREZZI PROIBITIVI PER LA MAGGIOR 
PARTE DELLE PERSONE/GIOVANI FAMIGLIE CHE DECIDONO DI 
COMPRARSI UNA CASA) MA PER SCELTA DI “BUON VIVERE”. 
L’IMPEGNO DELLA GIUNTA PER UNA “CITTA’ DEL BUON VIVERE” PER 
UN PRINCIPIO DI GIUSTIZIA  DEVE RIGUARDARE TUTTO IL 
TERRITORIO. 

IL CDZ CON  L’ORGOGLIO E L’ATTACCAMENTO A QUESTI TERRITORI  
LAVORERA’ CON QUESTO MOTTO :   IO SCELGO IL FORESE

NOTE


